
Könnt ihr mir helfen?

Beitrag von „Stachelbär“ vom 6. April 2012, 22:07

Hallo Ulli!

Wenn ich es richtig sehe geht es um die Schick MARIA PIAZZA.
Sie produziert sehr viele Kindel und ich würde dir empfehlen alle abzumachen. Ich entferne 
sogar kleinste Kindel sobald ich sie greifen kann.

Grund: Die meiste Kraft geht in die angelegten Kindel weil sich die Pflanze vermehren möchte. 
Wenn die Kindel entfernt werden kann die Kraft in die Blüten gehen.

Keine Sorge sie Produziert später wieder Kindel aber nicht mehr so viele. 
Als Pfropfunterlage würde ich sie nicht verwenden da sie sonst wieder Kindel bildet und die 
Kraft soll ja in den Pfröpfling gehen.

Wenn du die Kindel abtrennst kannst du sie ja im Vogelsand bewurzeln. Geht prima!

Ich behaupte das die massige Kindelbildung der Hauptgrund ist warum die MARIA PIAZZA 
häufig verbreitet ist.

Gruß,

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1608-k%C3%B6nnt-ihr-mir-
helfen/&postID=13139#post13139
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